



## INSTITUCIÓN EDUCATIVA “ROSA ZÁRATE”

Creada El 17 de Noviembre de 1907  
Dirección: Loja Oe9-32 y Chimborazo Telf.2282-883  
Quito-Ecuador  
AÑO LECTIVO 2020 - 2021



### Semana 3

Tema: Toma decisiones frente a diversas situaciones cotidianas

La defensa de un punto de vista.

Debatir, participar, dialogar y lograr acuerdos son unos de los retos de vivir en sociedad, pues, aunque compartimos muchas ideas en nuestras familias, nuestras comunidades y nuestros países, cada persona o grupo tiene distintas ideas, incluso opuestas, sobre formas de hacer las cosas o de solucionar problemas. Existen diversas formas de discutirlas. Una de ellas es el debate, también llamado diálogo público, que es un formato de evento comunicativo formal en el que diversos participantes exponen, en igualdad de condiciones, sus propuestas acerca de asuntos de interés.

#### Actividad 1:

Haga una lista de las 10 cosas buenas y otra lista con las 10 cosas malas que tiene la juventud en la actualidad.



## INSTITUCIÓN EDUCATIVA “ROSA ZÁRATE”

Creada El 17 de Noviembre de 1907  
Dirección: Loja Oe9-32 y Chimborazo Telf.2282-883  
Quito-Ecuador  
AÑO LECTIVO 2020 - 2021



### Actividad 2:

El siguiente es un texto de opinión, es un fragmento de un artículo publicado en un diario. El autor piensa que la juventud es totalmente irresponsable.

**Diario El País 13 de diciembre del 2020**

### **“Ignorantes”, “narcisistas”, “irresponsables”. ¿Cuándo y por qué empezamos a culpar a los jóvenes de todo?**



“Hubo un tiempo en que ante la desobediencia de un hijo la bofetada te ponía el cerebro en su sitio” (sic). Lo titula un periódico y se hace viral: “Un médico estalla contra los jóvenes irresponsables”. Y, durante meses, muchos telediarios han abierto con informaciones como esta: “Conciertos sin mascarilla o acampadas para contagiarse: las actitudes irresponsables de los jóvenes frente al coronavirus”.

La pandemia no ha hecho más que avivar el tema, actualizado con cada nueva crisis, que afirma que los jóvenes son cada vez más ignorantes e indisciplinados y, debido a estos defectos incurables, están siempre a punto de destrozarse a sí mismos y de destrozar la sociedad. Cualquier tiempo pasado fue mejor, y es que ahora, jóvenes y adolescentes estarían tirando por la borda los esfuerzos de sus antepasados y de los adultos con los que conviven. Hoy los jóvenes son señalados como responsables del aumento de los contagios, y se han dirigido a ellos campañas de publicidad institucional (recibidas poco interés), pero cada año asistimos a un nuevo escándalo.

Ya habíamos oído hablar de los peligros de las “nuevas tecnologías” en manos de usuarios inexpertos. Y se puede apreciar que teniendo esa tecnología a la mano la usan solamente como medio de mostrar sus travesuras dejando de lado todo el conocimiento que podrían adquirir y ser mejores. Existe todo un género —curiosamente visto en mayor cantidad por jóvenes— en Youtube que consiste en preguntar, a los chicos reunidos en un bar o discoteca, acerca de algún dato de cultura general, para dejarlos en la evidencia de que no saben nada. “Dígame un autor de la Generación del 27”, preguntaron una vez, y un muchacho lo resolvió con ingenio: “¡Pero si estamos en el 21!” ...|

¿Qué cree usted de esto? Critique o defienda lo que dice el autor con argumentos es decir no solo escriba si o no sino EXPLIQUE su respuesta en una página.